



## 勇敢に挑戦した体育祭!!

5月17日に体育祭が行われました。南部中学生全員の前向きな気持ちのおかげで、これ以上ない晴天に恵まれました。3年生の盛り上がりは素晴らしいものでした。クラスの団結を感じた1日でした。各クラスの生徒の感想の抜粋を掲載します。感想を読んでいると、胸が熱くなりました！後輩たちにも良い影響があったと思います。

●中学校最後の体育祭なので、昨年以上に頑張りました。全員でまとまれたと思うし、みんな楽しそうだったので、よい体育祭だったなと思います。黒板に「本番に強いタイプ」と書かれていたけど、本当にその通りだなと思いました。

●特に1年生と3年生の全員リレーは友達と歓声を上げながら、精一杯応援しました。追い抜きそうになったときのワクワクと追いついたときや結果発表のときの拍手のしすぎにより赤くなる手は体育祭ならではの思い出です。

●南中祭体育の部を終えて、一番はみんなが楽しめてよかったと思います。3年間で初めて保護者も見に来てくれたし、生徒会や実行委員会の人たちも運営を頑張ってくれたし、新時代にふさわしい良い南中祭にできたと思います。

●本番でクラスのベストが出たけど、それでも他のクラスに勝てなかったのでも悔しかったです。でも中学校生活三年間の体育祭で競技の企画をしたり、準備をしたりと、達成感はずごくあったし、みんなが楽しむための役に立てたことをとても嬉しく思います。

●去年と同様に裏方で動けたので楽しかったです。前日の準備では、各委員会や部活動の人達と協力して準備ができたのでよかったです。全員リレーでは、競技前に全員で円陣を組んで「絶対勝つぞ!!」「おー!!」とかけ声をしました。そのとき、今まで以上にクラスがまとまったなと感じました。

●自分のクラスが走り終わったあと、すぐに他のクラスの子を応援しているみんなを見て、南部生のチームワークの良さに気付きました。それから自分は保健委員だったので、前日からたくさんの仕事がありました。とても忙しいことが分かり、去年、一昨年の保健委員や実行委員、生徒会の方たちには感謝の気持ちでいっぱいです。

●一番心配だった女子の競技で1位をとることができ、安心しました。いよいよ次の番というときに、「〇〇さん、大丈夫。」とクラスメイトが言ってくれました。とても気持ちがやわらぎました。最後、疲れつつも皆で食べたお弁当はとてもおいしかったです。3月までまだまだ時間があるので、これからたくさんの思い出を皆で作ってあげたいなと思います。

●クラスみんなでリレーのバトンパスの練習をしたり、たくさん話し合っただけで作戦をねったりしました。この体育祭の練習で、とてもクラスの仲が深まった気がしました。円陣を組んだり、終わった後にみんなでハチマキを投げたりして「青春」ができてよかったです。

●このクラスはやるときはやる人達だしおもしろいので、このクラスで最後の体育祭をむかえられて、めちゃラッキーでハッピーです。まだ3年生はスタートしたばかりなので、みんなでめちゃ楽しいクラスを作って、「うちのクラス最高だ」と口をそろえて言えるようにしたいです。

●とても暑くて苦しかったけど、楽しいという気持ちの方が強くて、すごく頑張れました。写真を撮るときも、みんなでポーズを考えたり、黒板に何か書いたりはったりするときも、みんな笑っていてすごく雰囲気も良くて楽しかったです。生徒会の人や、実行委員の人達も、ずっと働いてくれて、感謝しかありません。

●違う学年がしているときも、みんなが声を出して応援していたし、南中生が一丸となったと思いました。また、リレーでは練習のときはバラバラだったけど、本番だとみんなの息があったように練習のときとは違った感じでした。

●私が体育祭で一番印象に残ったのが、「借り人競争」です。お題がまさかの「好きな人」だったのでびっくりしました。特に好きな人がいなかったのでも、たけし先生を連れて行きました。中学校生活最後の体育祭、最後まで半日ではなく、1日したかったです。けど、みんなと良い思い出が作れて、とても嬉しかったです。

## 総体で燃えろ!そして進路を考える6月に!

いよいよ総体中部ブロック大会が始まります。生徒の皆さんはこれまでの練習の成果を十分に発揮してください。仲間との時間を大切にしてください。支えてくれた周りの人たちにその一生懸命な姿を見せてください。人生にとって大切な時間や経験になると思います。私も30年近く前のことですが、今でもはっきりと覚えています。

また6月は、生徒向けの進路説明会があったり、期末テストがあったり、高校体験入学の申込があったりと、進路を考える時間も増えることでしょう。先生方の話を聞くのはもちろん、自分たちもホームページなどを見てチェックするなど、主体的に情報を集めましょう。

日	曜日	行事予定	給食
1	木	45分日課 実力テスト (国数社理英)	○除
2	金	45分日課 金⑤①②③④⑥生徒向け進路説明会	○
3	土		
4	日		
5	月	45分日課 専門委員会	○
6	火	45分日課 代議員会	○
7	水	45分日課 金曜日課⑤⑥総体壮行式	○
8	木	45分日課	○
9	金	45分日課 水曜日課	○除
10	土	総合体育大会中部ブロック大会開始	
11	日		
12	月	45分日課 5時間 (月①②③⑤⑥)	○除
13	火	50分日課	○
14	水	45分日課	○除
15	木	50分日課 6時間 (木①~⑤月④) 歯科健診	○
16	金	45分日課	○
17	土		
18	日		
19	月	45分日課木①~⑤水⑥	○
20	火		○
21	水	期末テスト範囲発表 職員室入室制限開始	○
22	木		○除
23	金	部活動中止 (~30日)	○
24	土		
25	日		
26	月		○
27	火		○
28	水	期末テスト ①社会②数学③技家	×
29	木	期末テスト ①美術②理科③英語	×
30	金	期末テスト ①国語②音楽③保健④避難訓練	○

※20日以降は50分日課です。

### 7月の予定

- 7日 (金) ⑤⑥人権作文意見発表会
- 8日 (土) 県総体開始
- 11日 (火) 実力テスト
- 20日 (木) 終業式
- 24日 (月) ~28日 (金) 三者面談

